
FDP Kassel-Stadt

FDP BEGRÜSST GRUNDSTÜCKSKAUF AM GLÖCKNERPFAD 47 – NEUE PERSPEKTIVEN FÜR SÜSTERFELD-HELLEBÖHN

13.05.2025

Kassel, 13. 05. 2025 – Die FDP-Rathausfraktion begrüßt den Erwerb des ehemaligen „Klassik Centers“ am Glöcknerpfad 47 durch die Stadt Kassel. Mit dem Kauf entsteht die Voraussetzung, in Süsterfeld-Helleböhnn kurzfristig einen zeitgemäßen Stadtteiltreff einzurichten, der Jugendarbeit und nachbarschaftliche Begegnung unter einem Dach vereint.

„Der Wegfall des Olof-Palme-Hauses hat eine empfindliche Lücke hinterlassen. Durch die Nutzung des vorhandenen Gebäudes können wir diese Lücke jetzt schnell schließen, ohne langwierige Neubauprozesse und unnötige Kosten. Die vorhandenen Werkstatt- und Ausstellungsflächen ermöglichen es, mit überschaubarem Aufwand offene Räume für Freizeitangebote, Workshops und Beratung zu schaffen. Wichtig ist nun, die Menschen vor Ort frühzeitig einzubinden, damit passgenaue Lösungen entstehen und das nachbarschaftliche Miteinander gestärkt wird“, erklärt Sascha Bickel, Vorsitzender der FDP-Fraktion.

Die FDP würdigt die effiziente Mittelverwendung und zügige Umsetzung, die Bürgermeisterin Nicole Maisch und Stadtkämmerer Matthias Nölke erzielt haben. Der Ankauf schont den städtischen Haushalt, weil er auf vorhandene Infrastruktur statt kostspieliger Neubauten setzt, und eröffnet zugleich langfristige Chancen für ein integriertes Quartierszentrum, das Kultur-, Bildungs- und Freizeitangebote bündelt.